
BELLA FACCIA TOSTA! 

 

Ci vuole veramente una gran bella faccia tosta riportare sul manifestino ad opera del Circolo PD di Scanno 
dichiarazioni assolutamente approssimative. 
Parlate di collaborazione democratica o di una ipotetica Pax Sociale di tutte le forze responsabili nella politica 
Scannese. (Ma Vi siete fatti un giro per il Paese? Vi siete resi conto dell’aria che tira o vivete in un altro 
mondo????). Purtroppo non Vi siete accorti che nel giro di qualche settimana si è tornati indietro, come nel 
passato, ……si fa politica con cattiveria, con menzogne incutendo paura alla comunità. 
Devo dare ragione purtroppo all’amico Gentile Eustachio quando definisce il PD locale, con l’acronimo "PDF" 
per migliore comprensione Partito Di Famiglia, visto che i componenti non sono altro che appartenenti a due, 
forse tre famiglie del paese. Mentre i molti che appartengono a quella parte politica, si tengono fuori vedendo 
come si sta ridicolizzando un rispettabile movimento politico. 
Ho letto sul manifestino che l’ex Consigliere Comunale Gentile E., gestiva la cosa pubblica e non già il Sindaco 
eletto. Credo che sia indecoroso ed irrispettoso non nei miei confronti, perché Voi sapete che così non è stato, 
ma soprattutto nei confronti degli ex amministratori come FUSCO A., che ha ricoperto la carica di Vice Sindaco 
ed Assessore alla Cultura per due anni, ad altri ex amministratori che hanno avuto assoluta indipendenza come 
Pizzacalla R., Giansante M.A., Fronterotta L., Tarullo A. e Paletta S., per gli incarichi che avevo loro assegnato. 
Anzi vorrei chiedere a questi ex Amministratori se sanno come sono stati scelti gli Assessori ed il Vice Sindaco 
dopo l’elezione a Consigliere Provinciale di Fusco A.????, (Mi pare la loro vicinanza era più ad altri che a 
Gentile E.). Quelle scelte sono state conseguenziali o no ???. 
Chi ha voluto Vice Sindaco ed Assessore Fronterotta L.? Chi non ha voluto far colare la statua del pastore? Chi 
non ha voluto Assessore al Turismo Giansante C.? Potrei continuare ma preferisco tralasciare il resto. 
Quindi cosa ci raccontiamo? Dove è la forte ingerenza di Gentile E.? Consiglieri vicini a lui peraltro erano solo 
Giansante C. e Tarullo S.. Allora se ingerenza c’è stata, ….è nei confronti di chi???, Sicuramente non a me. 
Dicono che queste siano le ragioni delle dimissioni o passaggi all’opposizione di alcuni personaggi. Da parte 
mia, se così fosse, si chiama, avere poco carattere!!!!. Non ci si sottrae davanti all’ostacolo, ma lo si affronta, 
tutti dalla stessa parte e non passare all’opposizione andando contro a quanti ci hanno dato il consenso alle 
elezioni per amministrare questo paese. Sono assolutamente da rispettare chi ha preferito dimettersi anzichè 
passare all’opposizione. 
Durante gli incontri al vetriolo della "mia maggioranza" non ho detto più volte a Gentile E. "di stare in panchina 
poiché la sua presenza era ingombrante???", …..è vero o non è vero???. Allora di quale ingerenza 
parliamo???. Devo dire simpaticamente che Gentile E. me l’ha rinfacciato fino a pochi giorni fa. 
Mi fa sorridere il Manifestino, quando parla di "Governo di Salute Pubblica". La prima volta che ho sentito questa 
frase è stata la sera stessa dell’elezione a Consigliere Provinciale di Minoranza Fusco A.. Infatti quella sera fui 
perentoriamente invitato in modo esplicito dallo stesso neo Consigliere Provinciale, di cacciare dalla 
maggioranza Gentile E. altrimenti lui avrebbe fatto cadere l’Amministrazione proponendomi accordi trasversali 
con le minoranze. Ovviamente non accettati solo da me ma soprattutto dall’unanime decisione di, (Pizzacalla R., 
Tarullo A.,Fronterotta L., Paletta S. e Giansante M.A.). Furono loro che mi invitarono ad andare avanti con la 
maggioranza uscita vincitrice dalle urne del 13/14 Aprile 2008. E così ho fatto! 
Parlate di debiti fuori bilancio, mancanza di trasparenza, provvedimenti inopportuni e pesanti, ma questi 
consiglieri sono a conoscenza di qualcosa che non vogliono o non possono dire? E’ forse questa la causa vera 
delle dimissioni o del passaggio all’opposizione???, Se è questa la motivazione, parlate, dite le vere motivazioni, 
…..altrimenti il volantino offende soprattutto Voi. 
Gli interventi del PD locale, per quel poco di politica "contraria" che ha cercato di fare durante la mia 
amministrazione come per esempio sulla problematica della scuola "Romualdo Parente", ricordo la contrarietà fu 
espressa anche attraverso un manifesto per la messa in sicurezza dell’immobile e della scala, … Questa 
posizione fu forse assunta per evitare coinvolgimenti economici di alcuni suoi appartenenti??? Dell’incolumità 
pubblica ed all’interesse generale non interessava nulla a nessuno???. 
Cosa dire dell’ intervento per non aumentare la tassa sui rifiuti? Quando ci siamo insediati avevamo ereditato 
circa €.300 mila di debito dalla precedente amministrazione. Il nostro leggero aumento ci aveva permesso di 
raggiungere appena al 67% di copertura del costo del servizio. Mentre tutti noi sappiamo che, purtroppo, 
dovremo invece arrivare al 100% di copertura della spesa, ……Forse lo farà il Commissario Prefettizio. La 



domanda d’obbligo è, perché durante il mio mandato amministrativo non si è proceduto alla raccolta 
differenziata dei rifiuti, almeno si attenuava la spesa???. A tal proposito ricordo che la Commissione che doveva 
elaborare la proposta era presieduta dal Cons. A. Tarullo che poi è stato decisivo per lo scioglimento anticipato 
del Consiglio. Comunque in quattro lunghi anni la Commissione da lui presieduta non ha prodotto assolutamente 
nulla. Inoltre tutti sanno che c’è una forte concorrenza tra il COGESA e la UNDIS, di conseguenza non c’erano i 
numeri per far passare la nostra proposta in Consiglio Comunale perché gli stessi della ex maggioranza che 
hanno contribuito allo scioglimento anticipato del Consiglio Comunale probabilmente avevano altre idee per la 
testa. 
Cosa dire allora della SACA che è fortemente indebitata per circa 5 milioni di Euro e per la quale gli attuali 
amministratori della società stanno lavorando alacremente per cercare di ridurre il debito che altrimenti esiste il 
grave rischio che il Comune di Scanno si ritrovi a far fronte ad un esborso, in quota parte, di circa 800 mila Euro! 
Ma ……dove è stato il PD locale in tutti questi anni???. Chi ha causato una situazione così pesante nel bilancio 
della Saca? 
In ultimo vorrei fare una considerazione a proposito della decantata "Collaborazione Democratica" cioè, tanto 
per intenderci, quella tra il PD e PDL locale che ha portato a quell’accordo innaturale che è stato determinante 
per lo scioglimento del Consiglio comunale a pochi mesi dalla sua scadenza naturale. Perchè il PD locale, ha 
fatto questo? In quale sede è stata decisa una cosa del genere? ……Ed avete anche il coraggio di rinfacciarmi 
di avere avuto contatti con Senatori ed Assessori della PDL. ….Be’ cari signori, i miei incontri "Istituzionali" sono 
stati forieri dell’approvazione all’unanimità del Consiglio Regionale e successivamente della Giunta Regionale 
per la conferma del finanziamento degli 825 mila Euro per il Bacino Di Colle Rotondo, ad ottenere 344 mila Euro 
per la scuola e 450 mila per dare finalmente a Scanno un Municipio oltre che sicuro soprattutto degno di questo 
nome. Altri finanziamenti e contributi dovrebbero arrivare nelle prossime settimane come ho avuto modo di 
anticipare nell’ultimo Consiglio comunale. Inoltre abbiamo recuperato precedenti finanziamenti ottenuti sin dal 
1992 e mai erogati in toto alle casse comunali. 
A proposito, che ha fatto il PD di Scanno per il finanziamento del Bacino di Colle Rotondo???, ……… Già, è 
vero a Voi non interessa perchè si è speso molto e si continua a spendere molto. Poveri noi! Se questa è la 
vostra politica per la salvaguardia del territorio e per la crescita di Scanno, del turismo, del lavoro, dell’economia 
e in generale per la valorizzazione del nostro patrimonio ambientale e per l’occupazione, …..allora la nostra 
Scanno ha molto da temere da persone che ragionano in questo modo …..e ci preoccupiamo della spending 
review! 
 
Cordialità. 

Dott.Patrizio Giammarco 
Già Sindaco di Scanno 

Ripreso	  da	  “La	  Piazza	  di	  Scanno”	  


